



Allemagne : Ils sont bien arrivés !

publié le 03/05/2023

Partis hier soir à 20h30, nos courageux voyageurs sont arrivés ce matin à destination à 8h30 et ont enchainé sur la visite de Fribourg sans perdre de temps !

De quoi commencer à se créer des souvenirs qu'ils pourront partager avec leur famille et leurs camarades.

Restez connectés pour de rien manquer de la suite de leurs aventures !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.